
 

 

 

 
Procès-verbal de  

La Réunion du Conseil de l’école Notre-Dame 
Le 25 mai 2016 – 18h30 

 
Présences: Marielle Poulin, Arlette Kapinga, Julie Gagnon, Kate Charbonneau, Sylvie Druteika, 
Jenny Pelchat, Joanne Lavallée-Chabot, Andréa Hansen, Marielle Perich, Jacqueline Allard 
 
Absences motivées: France Dugré, Michele Bugera, Judith Gagnon, Arthur L’Abbé, Paul Croteau 
 

1. Réflexion 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Marielle Poulin propose l’adoption de l’ordre du jour avec ajout. Sylvie Druteika appuie. Tous 
en faveur. 
 

3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 20 avril, 2016 
Marielle Poulin propose l’adoption du procès-verbal de la réunion du 20 avril, 2016. Jenny 
Pelchat appuie. Tous en faveur. 
 

4. Rapport de l’église – Paul Croteau 
M. Croteau n’est pas présent. 

5. Rapport du directeur – Mme Marielle Perich 
Voir le rapport de M. l’Abbé qui est en annexe.  

6. Rapport de l’enseignante – Mme Jacqueline Allard  
Les copeaux de bois sont un problème. Les 5es de Mme Janelle ont étalé les copeaux comme 
projet bénévole.  Mais, cela va prendre des adultes pour bien étaler les copeaux. Il va aussi 
falloir une solution pour les copeaux qui sont en dessous des balançoires.  

Mme Allard remercie le comité d’expo arts pour une soirée très bien réussie. Les parents ont 
aimé avoir cette soirée un vendredi. Dans le future, il faudra avoir plus d’aide des parents. Les 
arts performants ont bien réussi et ils étaient limités à 5 minutes par performance. La 
nourriture pourrait être servie après les arts performants la prochaine fois et l'on pourrait aussi 
avoir plus de chaises. Pour couper les couts, on pourrait avoir la nourriture plus simple 
(craquelins, fromage et des raisins). Il devrait aussi avoir quelqu’un en charge de s’occuper du 
jus. Il faut aussi s’assurer que le gymnase est libre pour l’évènement. 

Les quatrièmes iront pour une demi-journée faire du bénévolat au Manoir St Joachim.  

Mme Marielle demande si l'on peut choisir des dates pour réserver le gymnase (expo science, 
expo arts et la danse familiale). Elle demande aussi si l'on va faire expo science et expo arts à 
chaque année ou si l'on devrait alterner. Le comité a choisi des dates et le comité décidera 
l’année prochaine si l'on fait les deux (expo science et expo arts). Expo science sera le 20 
avril. Expo arts sera le 12 mai. La danse familiale sera le 24 février. Le concert de Noel sera le 
15 décembre.  

7. Rapport de la présidente – Marielle Poulin 



 

 

 

   i. expo-arts - rapport 

ii. diner de remerciements des enseignants 
   Michelle Devlin organise ceci. Le diner sera le 10 juin. 

 
iii. thé des bénévoles 
Le thé des bénévoles sera le 9 juin de 13h00 à 14h30. 

iv. retraite de M. L’Abbé 
La fête pour la retraite de M. L’Abbé sera le 27 juin en après-midi. De 13h00 à 14h00, il y 
aura des présentations au gymnase. De 14h00 à 15h00, il y aura un social dehors. On fera 
venir un camion de crème glacée.  Si la température n’est pas agréable, il y aura un social 
dans le gymnase. 

v. inscription pour le colloque 
Les inscriptions sont ouvertes. La date du colloque est le 19 novembre.   Le cout est de 
$80 par personne pour les inscriptions avant le 30 septembre et $100 par personne pour 
les inscriptions après le 30 septembre. 

vi. joint use agreement 
 

8. Correspondance 
 

9. Divers  
i. date de l’AGA et BBQ  
L’AGA et le BBQ seront le 1er septembre.  Le BBQ sera de 17h00 à 18h30 et l’AGA 
commencera à 18h30. 
 
La rencontre des enseignants sera le 8 septembre – il y aura une rencontre de 18h30 à 19h00 
au gymnase et deux sessions dans les classes de 19h00 à 19h30 et de 19h30 à 20h00. 

 
 
 
 
 
 

10. Levée de la réunion 
19h20 

 
 
 

________________________ 

Présidente 

Marielle Poulin 

________________________ 

Secrétaire 

Julie Gagnon 



 

 

 

 

Procès-verbal de 
La Réunion de la Société des parents de l’école Notre-Dame 
Le 25 mai 2016 – 18h30 
 
 
Présences: Marielle Poulin, Arlette Kapinga, Julie Gagnon, Kate Charbonneau, Sylvie Druteika, 
Jenny Pelchat, Joanne Lavallée-Chabot, Andréa Hansen, Marielle Perich, Jacqueline Allard 
 
Absences motivées: France Dugré, Michele Bugera, Judith Gagnon, Arthur L’Abbé, Paul Croteau 
 

1. Adoption de l’ordre du jour 
Marielle Poulin propose l’adoption de l’ordre du jour avec ajout. Sylvie Druteika appuie. Tous 
en faveur. 

 
2. Adoption du procès-verbal de la réunion du 20 avril, 2016 

Marielle Poulin propose l’adoption du procès-verbal du 20 avril, 2016. Sylvie Druteika appuie. 
Tous en faveur. 

 

3. Rapport de la trésorière– Kate Charbonneau   
 Voir le rapport en annexe. Kate indique que les dépôts sont à jour.  
 
4. Rapport des levées de fonds 

a. Casino le 3 et 4 (lundi, mardi) octobre - bénévoles 
Il faut choisir une méthode d’avoir des bénévoles. On va commencer avec les dates de thé de 
bénévoles et la retraite de M. L’Abbé pour recruter des bénévoles.  Il y a aussi la soirée pour 
les parents de la maternelle le 25 aout. On peut aussi réserver des sièges dans la première 
rangée pour le spectacle de Noel pour les parents bénévoles, pour motiver les parents à 
participer au casino. 
 

b. Healthy Hunger – Andréa 
On a 83 repas pour le mois de mai. Le mois prochain sera Booster Juice. Andréa va organiser 
les dates pour l’année prochaine et les distribuer au mois de septembre. 
 

c. Surfer en français 
Surfer en français est le 27 mai.  
 

d. diner de soccer 
Le diner de soccer est le 22 juin. Jenny Pelchat organisera la journée. Le budget est de 500$. 

 
 

e. livres (5000$) 
Mme Marielle n’a pas le temps de faire l’inventaire de ce qui a été commandé. Elle propose de 
remettre ceci à l’année prochaine.  
 

f. crème glacée – pour la retraite de M. L’Abbé 



 

 

 

Les fonds peuvent venir de surfer en français. Le cout pour la crème glacée sera 

d’environ 700$ (2$ par élève). Sylvie Druteika propose que la crème glacée soit payée par la 

Société des parents avec les fonds de surfer en français. Marielle Poulin appuie. Tous en 

faveur.  

 

5. Rapport de Bobino Bobinette 

Joanne Lavallée-Chabot indique qu’il y a encore des billets de West Jet à vendre. Pour l’année 

prochaine, il n’y a pas encore beaucoup d’inscriptions pour l’après-midi et alors il n’y aura 

peut-être pas de classe en après-midi. La prématernelle a accueilli 3 enfants de Fort 

McMurray. La fête de la prématernelle est le 28 mai. Les dernières journées d’école sont le 16 

et le 17 juin.  

 

6. Correspondance 

Aucune 

 

7. Divers 

i. Budget – expo arts 

Les couts ont été de 371.22$.  Les frais seront inclus dans le budget d’expo sciences.  

 

ii. Michelle Devlin 

Marielle Poulin propose d’acheter une carte cadeau de 50$ de Cactus Club pour Michelle 

Devlin. Arlette Kapinga appuie. Tous en faveur. 

 

 iii. Vérification financière 

Julie Gagnon et Sylvie Druteika feront la vérification financière de l’année 2015 – 2016. 

  

8. Dates des prochaines réunions 

Le souper du comité des parents sera le 15 juin à 18h00. 

 

 

 

 

 

9. Levée de la réunion 

20h 

 
      ________________________ 

Présidente 

Marielle Poulin 

________________________ 

Secrétaire 

Julie Gagnon 

 


